



Studio

33 m²

Réf. 85336197

595 000 €

Paris 6^{Eme}

Appartement à vendre (75006)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villaret Immobilier vous propose en exclusivité cet appartement de 33m², situé au calme absolu, au quatrième étage d'un immeuble ancien avec ascenseur. En parfait état, il comprend une entrée avec dressing, une grande cuisine aménagée et équipée, ouverte sur un séjour lumineux grâce à une grande fenêtre orientée plein sud, sans vis-à-vis. L'appartement dispose également d'une vaste salle de bains et de toilettes séparées. Ce bien, vendu meublé, constitue un excellent choix pour un pied-à-terre ou un premier achat.

On the fourth floor by elevator of an old building Villaret Immobilier offers you exclusively this 33m² apartment in perfect condition, in absolute calm, it has an entrance with dressing room, a large fitted and equipped kitchen open to the living room with a large south-facing window, not overlooked, a large bathroom and a separate toilet. This property is sold furnished, this apartment will be a perfect pied-à-terre or first purchase.

VILLARET SAINT GERMAIN

69 rue de Seine - 75006 PARIS 6EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

